



Der Klub der Grünen Alternative Brigitteau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung am **16.2.2022** folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Brigitteau ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien die Errichtung einer Radverkehrsanlage in der Pappenheimgasse zwischen Treustraße und Hellwagstraße in beiden Fahrtrichtungen sowie den Anschluss an das bereits bestehende Radwegenetz zu prüfen.

Begründung

In den letzten Jahren ist eine stetige Zunahme des Radverkehrs zu beobachten.

Bei uns im Bezirk ist das besonders bei den beliebten Querungswegen durch die Brigitteau zu den Naherholungsgebieten Donauinsel und Donaukanal zu bemerken. Als Ergänzung zum bestehenden Radweg Leipzigerstraße scheint also eine zusätzliche Querungsoption vom Donaukanal in Richtung Donauinsel sinnvoll.

Ebenso kann die scharfe 90-Grad Anbindung der Spittelauerbrücke an den Radweg Leipzigerstraße entlastet werden.

Der Ausbau des Radwegenetzes leistet außerdem einen Beitrag leisten in der Erreichung der Ziele der Klimamusterstadt Wien.